



Topan Oktober 2020

Topan hat ein sanftes und gutmütiges Wesen und lernt jeden Tag dazu. Sie begeistert uns immer wieder mit ihren Fortschritten. Das anfangs schüchterne Mädchen wird auch mutiger und traut sich mittlerweile schon deutlich tiefer in den Wald hinein.

An einem sonnigen Tag haben wir etwas Außergewöhnliches beobachtet: Auf dem Weg zur Waldschule traf Topan auf Josh und Rachel aus der vierten Klasse der Waldschule. Ohne zu zögern, schloss sie sich den beiden älteren Orang-Utans an, und erkundete gemeinsam mit ihnen den Wald.

Auf dieser gemeinsamen Entdeckungstour hat Topan selbständig Futter gefunden und sogar ein altes Nest repariert. Dabei hat sie sich von den anderen ein paar Tricks abgeschaut, um die Konstruktion noch stabiler zu bauen.

Nach einem ereignisreichen Tag traf das Orang-Utan-Mädchen am Abend wieder auf ihre Freunde aus der dritten Klasse. Alle gemeinsam haben dann mit viel Entdeckergeist und großer Freude alle möglichen Spielzeuge ausprobiert – und so ganz nebenbei ihre Fähigkeiten zur Lösung anspruchsvoller Herausforderungen verbessert. So gehörten zu diesen Spielzeugen gefüllte Bambusröhrchen und eng in Blätter eingewickelte Gemüsepasten. Um an die begehrten Leckereien zu kommen, braucht es Fingerspitzengefühl und den trickreichen Einsatz von Werkzeugen; kleine Stöcke zum Beispiel. Topan ist hier bereits sehr geschickt. Eines Tages kann sie das so Gelernte in freier Wildbahn nutzen, um an Termiten oder süße Baumharze zu kommen.

Jeden Tag aufs Neue fasziniert uns Topan mit ihrer rasanten Entwicklung. Sie ist wunderbar mutig und neugierig – das macht sie zu einer außergewöhnlichen Persönlichkeit.

Lerne fleißig weiter, bis du bereit bist für die Freiheit in den Wäldern, kleine Topan!



Alter: 4 Jahre | Alter bei Ankunft: 8 Monate | Gesundheit: gesund

Station: Nyaru Menteng | weiblich | Waldschule Gruppe 3